Paul O'Brien

"Paul O´Brien ist ein exzellenter Singer/Songwriter alter Schule im besten Sinne, der jedem zwischen 14 und 104, der für diese sehr persönliche und intime Form des musikalischen Entertainments eine Ader hat, einen zeitlos schönen Abend bereitet."

(Jürgen von der Lippe)

Paul O'Brien ist ein Songschreiber mit tiefen Wurzeln und weitem Horizont. Geprägt wurde er durch eine Vielzahl von kulturellen Einflüssen. Seine Eltern stammten aus Irland, er selbst ist in England aufgewachsen und spielte Konzerte in ganz Europa, im Mittleren Osten und in den USA. Mittlerweile lebt & arbeitet Paul O'Brien in Kanada.

Paul O'Brien ist ein Geschichtenerzähler der einen eigenwilligen auserwählten und nicht leicht zu kategorisierenden Stil entwickelt hat. Seine musikalischen Wurzeln, seine Erfahrungen als Immigrant, Musiker und Lehrer, sein feinsinniges Gespür für Humor und die Gabe des Erzählens, all diese Dinge haben seine Musik mit einem großen Wiedererkennungswert geprägt.

Mit warmer, kraftvoller Stimme erzählt der irisch stämmige Paul O'Brien seine musikalischen Anekdoten und Geschichten, die sich um sein Leben als Einwanderer in Kanada und um das Vater- und Freundsein ranken. Er besingt die Schönheit seiner neuen Heimat, seine Kinder und geliebte Freunde, teilt seine Gedanken über Außenseiter, Einsamkeit, die Liebe und das Leben und legt den Finger auf soziale Ungerechtigkeiten. Sein Instinkt für gutes Erzählen und für Humor machen ihn zu einem einfühlsamen und gleichzeitig unterhaltsamen Künstler. Im Laufe seiner dynamischen Konzerte nimmt er sein Publikum mühelos überall hin mit – von ausgelassener Freude bis zu regungsloser Stille.